

OLYMPISCHE WINTERSPIELE IN PEKING UND SCHATTENSEITEN DES SPORTS

Posted on 13. Februar 2022

Selbst heute, acht Jahre nach den Olympischen Winterspielen von Sochi, werfen die Schikanen der Welt-Anti-Doping-Agentur (WADA) gegen Russland viele Fragen auf. Das Olympia-Team Russlands wird auch den Winterspiele in Peking weiterhin sanktioniert.

Eine brennende Frage ist auch die Einstellung der Agentur zur Regelung des "legalen" Dopings.

Die Rede ist von sogenannten Ausnahmegenehmigungen, die den Profisportlern für die Verwendung von Arzneimitteln aus der WADA-Verbotsliste gewährt werden. Ein System von Ausnahmeregelungen für die therapeutische Verwendung wurde 2004 ausgearbeitet und in die WADA-Vorschriften aufgenommen.

Seit einigen Jahren ist eine auffällige Korrelation zu beobachten: Angeblich asthmakranke Sportler werden Weltmeister und Olympiasieger, insbesondere im Bereich des Skilanglaufs.

Der Beitrag erscheint am 07.02.2022 auf dem YouTube-Kanal von Russland Klargestellt:

https://www.youtube.com/watch?v=hG2_UVEtfJ0&t=0s

+++

Der Kanal „Druschba FM“ wurde erstellt, um freundschaftliche internationale Beziehungen zwischen Ost und West zu fördern. Unsere Informations- und Aufklärungsarbeit soll dazu beitragen, das Interesse der breiten Bevölkerung an diesem wichtigen Thema zu erhöhen. Ziel ist es, Bürger aus verschiedenen Ländern zusammenzubringen und unterschiedliche Sichtweisen auf dieselben Dinge zu zeigen, die in unserer Welt passieren.

Wir bitten die Community darum, sich beim gegenseitigen Austausch in den Kommentaren mit Respekt zu begegnen. Nur so können wir die Friedensbewegung voranbringen. Wir bitten neue Nutzer unbedingt ein Abo oder einen sachdienlichen Kommentar zu hinterlassen. Interessiert Sie ein bestimmtes Thema, so schreiben Sie uns gern.

Sie möchten unsere Arbeit würdigen? Vielen Dank! Überweisungen: [paypal.me/GolosGermanii](https://www.paypal.com/paypalme/GolosGermanii)